

Saint-Apollinaire; Belzémire Cyr, de Saint-Sylvestre, comté de Lotbinière, en religion Marie de Sainte-Célinie; Rose-Anna Gauthier, de Lowell, E.-U., en religion Marie de Sainte-Angélique; Amélia Bélanger, de Lowell, E.-U., en religion Marie de Saint-Prudent, postulantes converses.

Mgr C. A. Marois, V. G., a présidé la cérémonie, assisté des R. P. M. A. Bonia et F. H. Delargy, C. SS. R. de l'église Saint-Patrix de Québec.

Messieurs les abbés B. Rernier, aumônier de l'Institution, J. O. D. Naüd, curé du Sacré-Cœur de Jésus, et J. D. Bernier, curé de Saint-Léon, assistaient aussi à la cérémonie.

Mgr Durieu, évêque de New-Westminster. C. A.

Sa Grandeur Mgr Durieu, O. M. I. évêque de New-Westminster, est décédé à l'hôpital du Collège Saint-Louis, après plusieurs semaines de maladie.

Mgr Paul Durieu naquit à Saint-Paul-de-Mons, diocèse du Puy, France, le 3 décembre 1830. Il fit ses études au Séminaire de Monistrol, étudia la théologie à Marseille, et fut ordonné prêtre en 1854. Il vint en Canada cette même année comme prêtre de la Congrégation des Oblats et évangélisa durant plusieurs années la Colombie Anglaise où son nom est partout vénéré. Il fut nommé évêque titulaire de Marcopolis, en juin 1875, comme assistant de Mgr L. d'Herbomez, de la Colombie Anglaise. En 1890, il fut nommé le 1er évêque de New-Westminster, avec juridiction sur toute la Colombie Anglaise, moins l'île de Vancouver. Il a fondé la cathédrale de Saint-Pierre, le collège Saint-Louis, une académie pour les filles, l'hôpital Sainte-Marie et un grand nombre d'églises et d'autres institutions.

Sa Grandeur Mgr Augustin Dontenville, O. M. I., coadjuteur du diocèse de New-Westminster et successeur de Mgr Durieu, est né le 4 juin 1857, à Bischweiler, diocèse de Strasbourg, Alsace.

Il fut ordonné le 30 mai 1885, fut élu évêque titulaire de Germanicopolis, le 3 avril 1897, et sacré évêque coadjuteur de New-Westminster le 22 août 1897, par Sa Grandeur Mgr L. A. P. Langevin, archevêque de Saint-Boniface.